

報道機関配付資料 安城市

件名 「シーホース三河」を応援するため、新たにデザインした応援Tシャツを職員が着用します

令和6年7月24日

令和2年1月に両者で締結した「地域活性化に関する包括連携協定」に基づき、プロバスケットボールチーム「シーホース三河」を応援するため、令和6年7月31日（水）より安城市役所の職員が今年度新たにデザインした応援Tシャツ／ポロシャツを着用します。

毎週水曜日は「ガチPRデー」として、積極的に着用します。

記

1 着用期間

令和6年7月31日（水）から10月31日（木）まで

2 デザイン

「シーホース三河」のメインカラーである青色を基調とし、安城市とシーホース三河をつなぐ架け橋となる「アリーナ」をより多くの人に周知するため、インパクトのあるロゴを強調し、デザインしました。

3 備考

- ・2024-2025シーズンに向けて効果的に意識醸成を行うため着用します。
- ・毎週水曜日は「ガチPRデー」として積極的に着用します。特に7月31日（水）は、今年度初の着用日として積極的に着用します。
- ・来年度以降も継続し、全庁的にシーホース三河を応援、またアリーナをPRします。

問い合わせ 安城市役所 企画政策課

電話（直通） 0566-71-2285



安城市は持続可能な開発目標(SDGs)を支援しています。



安城市LINE
公式アカウント
友だち募集中

Tシャツver



ポロシャツver

